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Il poeta riaccende la luce sul Cantico sfatando il mito del “paladino dell’ambiente”

Francesco tra le righe con Davide Rondoni
ASSISI

Sabato 5 luglio alle ore
17 presso la Domus Pa-
cis, il poeta Davide Ron-
doni, anche presidente
del comitato nazionale
per l’ottavo centenario
della morte di San Fran-
cesco, torna a dare corpo
e parola al ciclo France-
sco tra le righe, rassegna di poesia e let-
teratura (organizzata dalla Provincia Se-
rafica dei frati minori, insieme all’Uni -
versità di Perugia e all’Università per
Stranieri) che si propone di creare spazi
letterari e luoghi di riflessione sulle que-
stioni centrali dell’umano, a partire dal

Cantico delle creature,
n e l l’VIII° Centenario del-
la sua composizione.
“L’incontro promette di
riaccendere la luce sul
Cantico, strappandolo al-
le letture riduttive e alle
facili strumentalizzazio-
ni: Rondoni sfata con lu-
cidità il mito di un Fran-
cesco “paladino dell’am -

b i e nte”, ridotto a icona buonista di un
ecologismo superficiale”, anticipano gli
organizzatori. L’ingresso all’iniziativa è
libero. Per ulteriori informazioni si può
scrivere a francescotralerighe@assi-
si o f m. o rg.

F. P.

Incontro per procedimenti ancora aperti e per chi non ha presentato ricorso

Multe per il T-Red, il comitato non molla
BASTIA UMBRA

Non si è ancora chiusa la
vicenda delle multe da T-red a
Bastia Umbra, visto che per i
138 verbali annullati in auto-
tutela ce ne sono altri ancora
attivi e per i quali non è stato
presentato ricorso – o peggio
ancora le multe sono state già
pagate – e soprattutto ci sono
ancora in ballo le sanzioni accessorie per
mancata comunicazione dei dati del condu-
c e nte.
Anche per questo il comitato “No T-Red – Sì
Rotator ia” invita alla nuova assemblea del 2 lu-
glio alle 21 al Centro Sociale di San Lorenzo:
“Confidiamo – sottolinea l’avvocato Katiuscia

Malfetta, altra portavoce del
Comitato – che l’amministra -
zione voglia agire ancora una
volta in autotutela, per evitare
l’avvio di nuovi procedimenti
giudiziari che, sebbene non
scontati nell’esito, potrebbero
concludersi in modo simile a
quelli già archiviati. Fino a
che non si avranno certezza in
merito, è fondamentale pre-

sentare il ricorso entro i termini”. Il Comitato
ha ricevuto segnalazioni anche da parte di cit-
tadini che hanno ricevuto sanzioni accessorie
per verbali mai notificati. In questi casi si invita
a contattare la polizia locale per chiarimenti e
per la corretta risoluzione del problema.

F. P.

La giunta comunale L’assessore prosegue il lavoro iniziato con la precedente amministrazione e illustra i suoi obiettivi

“Turismo, puntiamo sul Sud America”
Fabrizio Leggio guarda alle sfide future: “Facciamo squadra, serve una rotta aerea da Madrid”
di Flavia Pagliochini

ASSISI

Rinforzare i patti di a-
micizia già esistenti, con-
solidare il lavoro di Visit-
Assisi che, partito pratica-
mente da zero, è oggi una
realtà consolidata, creare
un ufficio per intercettare i
fondi europei, lavorare per
implementare le rotte del-
l’aeroporto verso un turi-
smo incoming e fare squa-
dra con le altre zone del-
l’Umbria per aumentare il
numero medio dei pernot-
tamenti. Sono gli obiettivi
di Fabrizio Leggio, assesso-
re al turismo e marketing
territoriale con delega an-
che ai fondi europei e ai ge-
mellaggi scelto dal sindaco
Valter Stoppini all’i nte r n o
della squadra di governo.
- Assessore Leggio, per
quanto riguarda il turi-
smo e il marketing terri-
toriale torna a occupare
la stessa casella che aveva
con Stefania Proietti, po-
tendo quindi contare su
un lavoro in parte già in-
trapreso: come lo conso-
l iderà?
Anche nei prossimi cinque
anni continueremo a pun-
tare su “Visit Assisi”, che in
tre anni ci ha dato grandi
soddisfazioni, anche grazie
alle campagne pubblicita-
rie create nella precedente
legislatura. Al fianco di due
marchi rodati come l’e st ate
e il Natale ad Assisi, ci sono
da un lato cose da consoli-
dare (penso ad esempio al-
la valorizzazione del mon-
te Subasio) e altre su cui la-
vorare, come per esempio
il turismo fieristico o con-
gressistico su cui, oltre alla
struttura “Colle Paradiso”
creata dai frati, non va di-
menticata Umbriafiere
(per il cui restyling sono
stati stanziati 6 milioni di
euro) e il Palaeventi dove
già si tengono eventi e che

diventerà una struttura per
eventi socio-culturali, fiere
e congressi).
- Uno degli appuntamenti
principali di questa sin-
dacatura sarà l’ottocente -
nario francescano.
Il sindaco ha la delega a

questo appuntamento, ma
abbiamo già cominciato ad
occuparcene con diversi
gruppi di lavoro nella pre-
cedente legislatura, por-
tando avanti proposte e i-
niziative concrete. Non sa-
rà un appuntamento “s olo”

comunale, ma metteremo
a disposizione le nostre i-
dee e la nostra struttura co-
mu n i cat i va.
- Una delle sue deleghe è
l’aeroporto: quali sono le
idee per una sempre mi-
gliore valorizzazione?

Nei giorni scorsi si è svolta
l’assemblea sul bilancio,
abbiamo molta fiducia che
la Regione continuerà a
farlo lavorare per crescere,
così come Sviluppumbria
ha garantito il suo soste-
gno. Sicuramente va inve-
stito di più sul turismo in-
coming, l’aeroporto ha sì a-
vuto dei grandi numeri, ma
sono stati il frutto di umbri
che escono dall’Umbr ia
per andare in vacanza e in-
vece bisogna migliorare il
turismo in entrata. Pensia-
mo ad esempio a una rotta
su Madrid che ci aprirebbe
anche al mercato sudame-
ricano, non è una rotta che
si realizza in una notte, ma
lavoreremo in tal senso.
Turisticamente un altro o-
biettivo è inoltre aumenta-
re i numeri del pernotto
medio ad Assisi e in tutta la
Regione, e questo si può ot-
tenere migliorando i colle-
gamenti con le altre mete
turistiche dell’Umbria: se
un turista sa che dalla loca-

lità scelta può arrivare in
maniera comoda ovunque,
sarà meno incentivato a
spostarsi per la notte. Ser-
vono collegamenti regolari
e certi e prendiamo atto
con soddisfazione che un
primo progetto è stato già
i mba st i to.
Tra le sue deleghe anche i
fondi europei.
Spesso nei programmi dei
sindaci delle ultime elezio-
ni si è fatto cenno alla crea-
zione di un ufficio di que-
sto genere. Ora possiamo
crearne uno anche a noi,
confrontandoci con realtà
che hanno già attivi questo
tipo di ufficio e progettuali-
tà
- Infine, i gemellaggi: uno
particolarmente sentito è
quello con Betlemme,
terra martoriata. Ma ci
sono anche tante città che
vorrebbero avere con As-
sisi gemellaggi e patti di
amic izia.
Il sindaco ha scritto una
lettera al primo cittadino
assicurando vicinanza e at-
tenzione a una terra a noi
spiritualmente vicina. Si-
curamente non manche-
ranno iniziative e attività di
sensibilizzazione. Per
quanto riguarda i gemel-
laggi, Assisi ne ha diversi
(tra i principali oltre a Be-
tlemme ci sono San Franci-
sco, Santiago de Compo-
stela e Wadowice): vengo-
no fatti soprattutto per ‘af -
finità spirituali’, ma ci sono
anche i patti di amicizia
che sono meno vincolanti
a livello di regolamenti. In
tanti ci contattano (penso a
Pietrelcina dall’Italia, ma
anche dall’estero le richie-
ste sono tantissime), ma
oltre ad accettare nuove
proposte è importante
“r inverdire” le richieste che
già ci sono: un gemellaggio
e un deve far crescere cul-
turalmente entrambe le
c o mu n i t à .

Al lavoro All’assessore Fabrizio Leggio sono state affidate le deleghe di turismo e marketing territoriale, fondi europei e gemellaggi

Piano

Protocollo operativo per l’emergenza calore
ASSISI

È stato attivato il protocollo operativo
per l’emergenza calore 2025, promosso
dal Distretto sanitario dell’assisano del-
l’Usl Umbria 1. Il documento, fanno sape-
re dal Comune, prevede misure e indica-
zioni a livello territoriale, nell’area della
Zona sociale 3, che comprende i Comuni
di Assisi, Bastia Umbra, Bettona, Cannara
e Valfabbrica.
I potenziali soggetti a rischio sono anziani
con età superiore a 65 anni, neonati e
bambini con meno di un anno, soggetti

con patologie mentali, respiratorie e car-
diovascolari, obesi, portatori di malattie
croniche, soggetti che assumono farmaci
o sostanze o che sono allettati, persone
socialmente isolate o senza fissa dimora,
soggetti esposti in condizioni ambientali
o abitative non ottimali. Come Zona so-
ciale 3, è stato predisposto un luogo di ac-
coglienza, dotato di aria condizionata, nel
Palazzo della Salute di Bastia Umbria.
Info su www.uslumbria1.it, il piano calo-
re 2025 è disponibile sul sito del Comune:
https ://www.comune.assisi.pg.it.

A.M.M.


